
Интервью с любимым учителем Ириной Александровной Смирновой 

- Какие трудности вашей профессии труднее всего перенести? 

- Если брать наше современное время, достаточно непростое, то для меня, 

как для учителя, работающего в школе уже третий десяток лет, это 

отношение родителей к профессии учителя. Для меня непонимание 

некоторых родителей действительно является трудностью. 

 

- Каждый ли учитель должен быть психологом, чтобы стать успешным в 

преподавании предмета? 

- Да, я соглашусь с этим выражением, потому что очень важно найти подход 

к каждому ребенку, каждому ученику, и не всегда бывает, что подходящее 

одному ученику можно применить для другого. Необходимо всегда искать 

какие-то потаенные «ключики» и опираться на законы психологии. 

 

- Что станете делать, если ученик/студент назовет вас плохим учителем? 

- Ничего, все люди разные. Каждый вправе иметь свою точку зрения. 

 

- Какую книгу вам удалось полностью прочитать? 

- Если честно, в последнее время книги я читаю эпизодически, не могу 

сказать, что от корки до корки, потому что времени на чтение остается очень-

очень мало, хотя читать хочется. 

 

- Как вам удается сохранять выдержку? 

- Не всегда это удается, скажу прямо, но я стараюсь всегда думать о том, 

какими последствия могут быть далее, т.е. если я скажу ученику какое-либо 

неприятное слово или моя реакция обидит его, что может за этим 

последовать? Как человек отреагирует? 

 

- Какое достижение учеников в этом году наполняет или наполнит вас 

гордостью? 

- Я очень довольна, как 11 класс занимается на физкультуре. Я считаю это 

достижением за 8 лет работы в этой школе. Я считаю, что добилась хорошего 

результата, и этот результат виден не в ком-то одном, а именно во всем 

классе. Я горжусь своим 11 классом на уроках физкультуры! 
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